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会  議  録 

 

１ 会議名 

 平成３０年度第１回三和区地域協議会 

２ 所長新任のあいさつ 

３ 議題（公開・非公開の別） 

⑴ 平成 30年度地域活動支援事業の審査日程について（公開） 

⑵ その他（公開） 

 ○平成 29年度地域活動支援事業のアフターフォローについて 

○上越市地区（三和区）公共交通懇話会委員の推薦について 

４ 開催日時 

  平成３０年４月２６日（木）午後４時３０分から午後５時６分まで 

５ 開催場所 

  三和コミュニティプラザ ２階 会議室１ 

６ 傍聴人の数 

  １人  

７ 非公開の理由 

― 

８ 出席した者の氏名 

・委 員：飯田英利、江口一秋、金井茂康、小林則子、江口 晃、田辺敏行、星野幸雄 

松井隆夫、松井 孝、丸山孝明、宮沢和一、森 由美、渡邊政則 

（14人中 13人出席） 

 ・事務局：三和区総合事務所 髙橋所長、山岸次長、柳崎市民生活・福祉グループ兼教育・ 

文化グループ長、池田班長、飯田副主任（以下、グループ長はＧ長と表記） 

９ 発言の内容（要旨） 

【山岸次長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の出席

を確認、会議の成立を報告。 

・同条例第８条第１項の規定により、議長は会長が務める。 
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【松井 孝会長】 

  ― あいさつ ― 

・会議録の確認：田辺敏行委員に依頼。 

  最初に髙橋所長から新任のあいさつをお願いしたい。 

【髙橋所長】 

  牧区総合事務所長を 2 年間務め、４月 1 日から三和区総合事務所長として勤務している。 

委員の皆さんから平成 30 年度地域活動支援事業を審査していただくが、引き続き市政と三

和区の発展にもご協力くださるようお願いする。 

  自主的審議事項の「三和区小学校のあるべき姿」を２年間活発に審議され、地域との意見 

交換を始め、独自に勉強会も開催されていることに敬意を表する。 

 市は今年度第 6 次総合計画の後期計画を始め、さまざまな計画の見直しをしているので、 

委員の皆さんに時期を考慮しながら情報を提供していきたい。 

 事務局として地域協議会をしっかり支援していきたいので、重ねてご協力をお願いする。 

【松井 孝会長】 

  最初に議題（1）「平成 30年度地域活動支援事業の審査日程について」である。 

事務局から説明をお願いしたい。 

【山岸次長】 

  資料№1について説明。 

   ・5月 11日（金） 開催時間 午後 3時 

   ・提案事業 14 プレゼンテーション、ヒヤリング時間１事業 10分間 

    その後審査を行い、終了予定時間は午後 7時から 7時 30分頃    

【松井 孝会長】 

  委員の皆さんから意見、質問があるか。 

【松井隆夫委員】 

  プレゼンテーションやヒヤリングはスケジュールどおりに進まないかもしれないので、開 

始時間を 1時間早めて午後 2時開催がよいのではないか。 

【田辺委員】 

  提案者の立場としては、午後 2時では早いと思う。午後 3時でよいのではないか。 

【松井 孝会長】 

  2委員から意見があったが、事務局案のとおりでよいか。 
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  （異議なし） 

  委員の皆さんからの質問は、5月 1日までに事務局に提出をお願いする。当日は事前質 

問だけとして、スムーズにプレゼンテーションを進めたい。 

  これで（1）「平成 30年度地域活動支援事業の審査日程について」は終了する。 

  続いて（2）「その他」である。 

事務局から説明をお願いしたい。 

【山岸次長】 

  「平成 29年度地域活動支援事業のアフターフォローについて」 

   資料№2について説明 

    ・残っていた 1事業につき、4月 4日にアフターフォローを実施いただき、全ての事 

業のアフターフォローが終了した。 

【松井 孝会長】 

    委員の皆さんから意見、質問があるか。 

  （意見、質問なし） 

  意見や質問がないので、「平成 29年度地域活動支援事業のアフターフォローについて」は 

これで終了する。 

  次に「上越市地区（三和区）公共交通懇話会委員の推薦について」である。 

事務局から説明をお願いしたい。 

【山岸次長】 

  「上越市地区（三和区）公共交通懇話会委員の推薦について」 

  資料№3について説明 

  上越市地区（三和区）公共交通懇話会委員について、地域協議会から 1名の推薦をお願い

したい。 

【松井 孝会長】 

  委員の皆さんから意見、質問があるか。 

【松井隆夫委員】 

  継続審議的なこともあると思うので、前任者の松井会長から引き続きお願いしたい。 

【田辺委員】 

  私が町内会長を 6 年歴任していた時に公共交通懇話会委員をしていたが、その時に公共

交通懇話会は解散したと思っていた。なぜ今、公共交通懇話会があり、何を目的に開催され
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ているのか教えてもらいたい。 

【松井隆夫委員】 

  上越市全域の公共交通懇話会でないのか。 

【山岸次長】 

  この地区公共交通懇話会事務局は各区に置いてある。 

【松井隆夫委員】 

  三和区の公共交通懇話会委員は何人いるのか。 

【山岸次長】 

  三和区の組織からは 8 人で、その他にくびき野バスと高田合同自動車の 2 人が委員であ

る。昨年度は会議は開催されていないが、公共交通懇話会は解散されていない。 

【髙橋所長】 

  公共交通懇話会は各区に設けられている。この会の主管は新幹線・交通政策課である。 

  私の前任の牧総合事務所も三和区と同じ委員構成である。 

  田辺委員の話された過去の課題については、その時に議論は終結されたものと考えられ

る。その後、議論してもらいたい案件が出てこないので、昨年度も会議が開催されていなか

ったと思われる。 

【松井隆夫委員】 

  公共交通懇話会委員の組織体制を教えてもらいたい。 

【山岸次長】 

  区内組織として NPO法人三和区振興会 2人、町内会長協議会 3人、地域協議会、社会福祉

協議会、老人クラブ連合会である。その他にくびき野バスと高田合同自動車である。 

 髙橋所長も委員で、あとは事務局がある。 

【松井隆夫委員】 

  三和区を基本とした公共交通懇話会と捉えてよいのか。 

【山岸次長】 

  上越市全体の中の三和区公共交通懇話会である。 

【松井隆夫委員】 

  選出委員の組織体制を今一度検討するべきでないのか。 

【田辺委員】 

  公共交通懇話会が三和区に継続されていたことがわかったので、盛り上げてもらいたい。 
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【松井 孝会長】 

  地域に問題提起していないので、地域から発信がない。私がバス路線を利用して総合事務  

所まで行くのは大変である。 

  総合事務所に事務局があるので、今年度は会議を開催してもらいたい。 

【髙橋所長】 

  今いただいた意見は、新幹線・交通政策課にも伝えておく。 

【松井隆夫委員】 

  松井会長に委員をお願いしたい。 

  （一同、賛成） 

【松井 孝会長】 

  委員を引き受ける。今、出された意見を話しておく。 

  三和区独自の会則はあるのか。 

【山岸次長】 

  独自のものはない。添付の上越市地区公共交通懇話会会則がそれにあたる。 

【髙橋所長】 

  今年度は公共交通懇話会を開催して、委員の皆さんから構成メンバーの協議をお願いした

いと思っている。 

【松井 孝会長】 

  他に意見はあるか。 

  （なし） 

  なければ（2）「その他」は終了する。 

  次に 5「その他」、次回の会議について、事務局に説明を求める。 

【山岸次長】  

  次回の開催については、平成 30 年度「地域活動支援事業のプレゼンテーション」（審査）

を予定しているが、既に決定されたとおり、5 月 11 日（金）午後 3 時から開催する。会場

は 3階多目的ホールとする。 

【松井 孝会長】 

  委員の皆さんから意見、質問があるか。 

  （なし） 

他にないようなので、第 1回地域協議会を閉じたい。副会長から閉会の挨拶をお願いし 
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たい。 

【金井副会長】 

  ― 挨拶 ― 

 

９ 問合せ先 

  三和区総合事務所 総務･地域振興グループ  TEL：025-532-2323（内線 215） 

                       E-mail：sanwa-ku@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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